

Polres Sukabumi Siapkan Kesiapan Pengamanan Mako Menjelang Pemilu 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Aug 11, 2023 - 14:11



Polres Sukabumi Siapkan Kesiapan Pengamanan Mako Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi, 11 Agustus 2023 - Dalam persiapan menyambut Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024, Polres Sukabumi telah melaksanakan latihan situasi pengamanan markas komando (Mako) dengan penuh kesiapan. Latihan ini dipimpin oleh Kabag Ops Polres Sukabumi, Kopol Maryono, yang bekerja sama dengan Kasat Sabhara, AKP Roni Haryanto.

Latihan yang dilaksanakan bertujuan untuk meningkatkan kesiapan dan koordinasi antara personel kepolisian dalam menghadapi situasi yang mungkin terjadi dalam konteks keamanan dan ketertiban menjelang, saat, dan pasca Pemilu. Kopol Maryono, yang memimpin kegiatan ini, menekankan pentingnya persiapan yang matang dan koordinasi yang baik dalam menjaga keamanan wilayah Sukabumi.

Dalam simulasi latihan, tim kepolisian melakukan skenario pengamanan Mako dalam berbagai kondisi, termasuk potensi aksi massa, gangguan kamtibmas, dan kemungkinan ancaman keamanan lainnya. AKP Roni Haryanto, yang mengawasi pelaksanaan latihan ini, menjelaskan bahwa latihan semacam ini penting untuk memastikan kehandalan dan ketangguhan pasukan kepolisian dalam menghadapi tantangan nyata.

Kapolres Sukabumi, dalam komentarnya, menyatakan bahwa Polres Sukabumi berkomitmen untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama proses Pemilu 2024. Dia juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap tenang, menjunjung tinggi nilai demokrasi, dan tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat mengganggu proses demokrasi.

Latihan pengamanan Mako ini merupakan salah satu upaya konkret Polres Sukabumi dalam menjalankan tugas pokoknya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya dalam menghadapi peristiwa penting seperti Pemilu. Dengan kesiapan yang matang dan kerja sama yang baik, diharapkan Pemilu 2024 dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan lancar di wilayah Sukabumi.